

# Informations Produits

## Technical Specifications

Fabricant français, nous sommes attentifs à la qualité de nos matières premières, de notre fabrication et de nos services, ainsi qu'au respect des normes :

- Tous les panneaux de bois que nous utilisons sont classés E1/P2 et issus de forêts éco-gérées.
- Les Façades et les Côtés visibles peuvent être, selon référence décor et groupe de prix choisis, en :
  - MÉLAMINÉ : Panneau de particules surfacé mélaminé 2 faces PPSM de 16 mm, 4 chants en ABS ép. 1.3 mm placage Laser sans colle
  - POLYMÈRE : Panneau de MDF de 16, 18 ou 28mm revêtu 1 face polymère, contre-face gris ou blanc selon coloris du polymère, et toujours noir sur Lignes GLAM et JOYA
  - LAQUE : Panneau en MDF de 16, 18 ou 28mm, laque polyuréthane 2 faces avec face extérieure lustrée brillant ou mat selon la référence du coloris choisi. Nos panneaux laqués bénéficient de la certification qualité « Laque de prestige ».
- Les caissons (fond, arrière, traverses et côtés intérieurs des concepts) sont en panneaux de particules surfacés mélaminé (PPSM) épaisseur 16 mm, plaqués hotmelt 4 chants en ABS de 0.7mm. Assemblage par tourillons et colle. Leur coloris est assorti à la façade si celle-ci est en Mélaminé, sinon coloris blanc ou gris si le meuble est en Polymère ou Laque (selon coloris) et toujours noir sur Lignes GLAM et JOYA.
- Boîtiers de fixation murale métallique anti-décrochement (Sauf ligne TAKOMA : boîtier de fixation plastique avec équerre anti-décrochement) avec réglage tridimensionnel et conformes à la norme EN 14749.
- Etagère de meuble sous vasque en PPSM de 16 mm. Etagères verre de 5 mm, réglables en hauteur, pour tout autre meuble.
- Charnières métalliques clipsables avec réglage tridimensionnel et amortisseur de fermeture.
- Tiroirs métalliques BLUM modèle "TandemBox" gris métallisé avec coulisses invisibles, sortie totale à fermeture automatique et amortisseur intégré, ou "Intivo" noir grande hauteur avec réhausse verre exclusivement sur Lignes GLAM et JOYA.
- Le tiroir supérieur du meuble sous-vasque est équipé d'un range cosmétique fixe en polyrène noir. Il est amovible et en bois noir pour les Lignes GLAM et JOYA.
- Le prix des poignées est inclus dans le prix des meubles. Ils sont tous livrables sans poignée et sans perçage sur simple demande.
- Les plans vasque SMO ont un perçage diamètre  $\varnothing$  35 mm pour la robinetterie, sur simple demande à la commande ils peuvent être livrés sans perçage (pour robinetterie murale par exemple). Le gelcoat de surface contient un agent antibactérien (idem pour tous les receveurs de douche et les panneaux muraux en SMO).
- Lorsque la vasque n'a pas de trop plein il est important de prévoir un vidage à écoulement libre.
- Afin d'optimiser l'utilisation de tous les tiroirs nous préconisons l'installation d'un siphon extra plat.
- Tous nos éclairages sont homologués au minimum classe II IP 44 selon la norme NF EN 60598.
- Tous nos meubles sont livrés montés.
- Chaque pièce (meuble ou plan de toilette) est emballée individuellement sous film rétractable, avec coins de protection. Une boîte qui regroupe toute la quincaillerie de la commande concernée est livrée en colis à part.
- Les prix indiqués sont des prix de vente public conseillés France Métropolitaine en euros hors taxes.

As a French manufacturer, we are particularly committed to provide quality raw materials, products and services and to comply with current regulations:

- All of the particle boards we use come from eco-friendly forests and are classified E1/P2.
- Depending on the chosen colour and price group, fascias and visible sides can be in:
  - MELAMINE: 16mm thick melamine particle board, 4 edges made of 1.3mm thick ABS, bound to fascias using innovative laser edging technology without glue.
  - FOIL : 16, 18 or 28 mm thick MDF wrapped with a decorative foil, inner side in silver grey or white depending on the front colour, (always black on GLAM and JOYA)
  - LACQUER : 16, 18 or 28 mm thick MDF sprayed with polyurethane lacquer on both sides, external side gloss or matt as per the colour code chosen. Our lacquered panels are "Laque de prestige" certified.
- Carcases are made of 16mm melamine particle board. All edges are glued with 0.7mm thick ABS bound. Assembled with glue and dowels. Colour matching fascia if melamine fascia, white or grey if foil or lacquer fascia (depending on the colour) or always black on GLAM and JOYA.
- Metal wall hanging brackets comply with the regulation EN 1153 with 3-way adjustment and locking system (except Takoma: plastic wall hanging bracket with separate metal supporting bracket)
- Shelf made of 16mm thick melamine particle board in basin units and adjustable 5mm thick glass shelf for all other units.
- 3 way adjustable clip-on hinges with soft-close dampeners
- 3 way adjustable fully opening metal BLUM TANDEMBOX runners soft-close action or black INTIVO with glass side walls for GLAM and JOYA
- A black drawer insert is integrated in the first drawer of the basin unit. For GLAM and JOYA, the removable insert is made of black lacquered wood.
- Handles are included in the price of the unit. All units are available without handle (undrilled fascia) on request.
- All SMO synthetic worktops are delivered with a  $\varnothing$  35mm tap hole. They are available without tap hole on request (for wallmounted tap for example). Worktops are treated with antibacterial surface gelcoat.
- Some SMO worktops do not include overflow, they must be fitted with a free flow waste
- We recommend the use of a super-slim self sealing bottle trap with most of our designs to optimize the use of the drawers
- All light fittings are certified class II IP44 referring to regulation NF EN 60598
- All units are delivered assembled.
- Each item (unit or worktop) is shrink-wrapped with corner protections. A spare part box for each order is delivered separately.
- Prices shown in this price-list are recommended public prices in € excluding VAT for France mainland.

